



3月13日から、マスクの着用が個人の判断に委ねられることになりました。

また、5月8日からは、新型コロナウイルス感染症の感染症法上の位置付けが、「2類相当」から季節性インフルエンザなどと同じ「5類」に移行することとなります。期待と不安があると思いますが、皆さんが気持ちよく過ごせるよう「自分を守る」「相手を感染させない」といった互いの配慮を忘れずに春のイベントを楽しんでくださいね。

久し振りの卒業式に感動

先日、市長になって初めて中学校の卒業式に出席させていただきました。

中学校3年間、コロナ禍での生活を余儀なくされた卒業生の皆さんは、休校や行事の延期など多くの制限が続いた中でも、自分たちで中学校生活を楽しいものにするべく努力し、大きく立派に成長されました。卒業式では、答辞や歌などを披露され、私も大変感動しました。



実は、この3月で退任された第二中学校の校長先生は私の中学時代の恩師であり、校長先生が先生として初めて送り出した卒業生がなんと私の学年だったので

です。校長先生が送り出した「最初の卒業生」である私が、校長先生の「最後の卒業生」を送り出す卒業式に立ち会えたことに運命的な巡り合わせを感じ、感慨もひとしおでした。

未来の五輪選手が渡豪!



7人制ラグビーでパリ五輪を目指す市出身の盛田気（ちから）選手が表敬訪問に came くれました。

何度もワールドカップで優勝したことのあるラグビー強豪国、オーストラリアのクイーンズランド大学ラグビークラブへの加入が決まり、3月から新天地で練習をスタートさせているそうです。すでに同クラブでは、お兄さんの志（こころ）選手も活動されているとのこと。ぜひ、オリンピックの大舞台で兄弟仲良くトライを決めてほしいですね!

寝屋川市の2社が『大阪ものづくり優良企業賞2022』を受賞!

大阪中小企業顕彰事業実行委員会が実施する『大阪ものづくり優良企業賞2022』で、寝屋川市の企業であるカンケンフローシステム株式会社=写真右=と株式会社MELOS=写真左=が大阪ものづくり優良企業賞を受賞しました。この賞は、「高度な技術力」や「高品質・低コスト・短納期」などを誇る府内の優れた「ものづくり中小企業」が顕彰されるもので、寝屋川市内に大阪府の中小企業をリードする輝く企業があることをとても誇らしく思います。御受賞誠にありがとうございます。

